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推动网球普及
WTA明星走进大学校园

本报讯 继在郑东新区如意湖畔的
“网球嘉年华”之后，WTA郑州站组委会
的又一项网球普及活动昨天举行，活动
对象由小学生变成了大学生——已经
进入八强的中国选手郑赛赛和俄罗斯
选手迪亚琴科，一起来到河南财经政法
大学东校区，和学校网球爱好者们亲切
互动。

在赛场上激烈厮杀的同时，积极参
与公益活动，助推网球普及，在很多职
业球员身上已然成为一种自觉。所以
说尽管天气越来越热，比赛也会越来越
紧张，但在得知了组委会的安排后，郑
赛赛和迪亚琴科也都欣然前往。

两位职业球员的到来激起了校园
内诸多网球爱好者的极大热情，同学们
纷纷拿起球拍来和明星对练。两人在
亲身示范的同时也耐心地回答大家的
问题。“你可以通过改变拍线的磅数，来
提高发球的准确性，同时加强力量的训
练，这样慢慢提高，发球的速度就会越
来越快”。迪亚琴科热心帮助业余选手
提升发球速度。“二发的时候，把球抛得
稍微靠后一些，这样会减少失误，毕竟
是二发了，球的角度变化，要靠手腕力
量的灵活运用。”郑赛赛在传授技巧的
同时，也不忘叮嘱，“你不能光听我说，
一定要多练才行。”

无论是在球场的互动，还是随后的
签名、合影，两位球员都尽心尽力、细致
耐心，最后让同学们满意而归。

随着昨天女单 1/8决赛最后 4场比
赛的结束，本次郑州公开赛女单 8强全
部产生，王雅繁、朱琳、韩馨蕴、逯佳境
拿到最后四张八强“门票”。
记者 郭韬略

距离2018天健湖·郑州国际女子马拉松正式开跑还有9天

扮靓高新区 热情迎盛事

30年前，郑州国家高新技术产业
开发区正式成立，30年来，特别是国家
自主创新示范区获批以来，高新区坚定
了“发展高科技、实现产业化”的功能定
位，明确了国家自主创新示范区“作为
国家高新区的 2.0版，肩负体制机制创
新和政策先行先试两个使命，承担培育
新产业、引领新业态、打造新模式三项
任务”的基本内涵，和“积累经验、核心
带动、形成示范”的发展境界，梳理了
“四大优势、六项短板”的现实基础，确
立了“聚焦智慧产业、建设智慧社会”的
主攻方向和2025年建成千亿级世界一
流高科技园区的奋斗目标，明晰了“围
绕产业链，布局科创链，完善金融链，强

化政策链，建设宜创、宜业、宜居智慧新
城”的“四链一城”的实践路径，完成了
管理体制与人事薪酬制度改革的总体
方案，谋划、洽谈、签约了一批战略性、
基础性、支撑性的项目抓手，形成了比
较系统的国家自主创新示范区发展战
略和推进策略。

30年的发展，高新区已然成为一
座环境优美、生活舒适、充满活力的宜
居新城。此次 2018天健湖·郑州国际
女子马拉松赛，也被视为是集中展示高
新区30年来经济社会发展成果的一次
良机，高新区也将借此提升国际化水平
和国际影响力、改善城市环境和城市形
象，提升城市管理水平，发展软实力。

本报讯 距离 2018
天健湖·郑州国际女子马拉

松正式开跑还有9天，这次在河
南省首次举办的女子马拉松赛事，因
其“高颜值”备受跑友和市民关注。随
着比赛的日益临近，赛事的各项筹备工
作正在有序推进当中。作为赛事举办
地的高新区，正在致力于美化环境、通
畅赛道，确保以靓丽的妆容迎接选
手和观众的到来。
记者 郭韬略 孙庆辉 文/图

马拉松比赛的魅力不仅仅在于超
长的赛道对人的体能和意志的考验，还
有赛道两边的风景总能给选手带来别
样的感受。此次郑州国际女子马拉松
赛道的设置上，组委会经过了精心规
划，选择的是一条能够集中展示高新区
30年来发展与变化的路线，赛道经过
了科学大道、瑞达路、梧桐街、翠竹街等
高新区的主干道。

为了确保赛道通畅、环境宜人，让
选手跑得舒心，也让观众看得开心，从
赛事确定举办之后，高新区就对赛道沿
线，尤其是赛事起终点天健湖公园的周
边环境整治工作给予了高度重视，将赛
事环境在原有基础上，进一步升级，确
保“风姿迷人”。

记者昨天早上在现场看到，清晨的
天健湖公园，水波荡漾，鸟语花香，令人
心旷神怡。而环卫工人们一大早就开

始忙碌着修剪枝叶、整治路面。对于岸
边少部分还裸露着黄土的地方，工人们
也正在积极修整，在比赛开始前，将全
部栽植上花草，用满园春色迎候嘉宾。

据介绍，针对即将举办的马拉松比
赛，市政公司已经先后出动环卫工100多
人对树穴碎石、碎砖及卫生死角及时清
理，出动干扫车8台、湿扫车10台、洒水
车6台、路面养护车3台，每天冲洗活动
路线及人行道板，确保道路整洁，还特别
对科学大道、长椿路、梧桐街、瑞达路、翠
竹街等主干道市政绿地进行了排查，并
根据排查结果进行绿地整治及景观提升
工作。对于天健湖公园，更是采取了精
细化管理，对公厕进行修整保洁，花坛
侧石、竹篱笆进行修葺更换，水电设施进
行检查，对园区内水罐进行除锈美化，从
细节上维护赛场的形象。相关的环境维
护、整治工作预计近日就将完成。

智慧新城 期待盛会

扮靓市容 恭迎嘉宾
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